

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pembahasan yang telah dijelaskan pada bab-bab sebelumnya dan dari penelitian yang dilakukan yaitu Peran Istighosah Dalam Meningkatkan Spiritualitas Pemuda mengacu pada fokus penelitian, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Spiritualitas pemuda desa Kalianyar mulanya sering mengalami spiritualitas yang tidak seimbang. Di tandai dengan memanfaatkan waktu itu dengan sia-sia, seperti minum-minuman keras, nongkrong-nongkrong tidak jelas, dan sampai main Hp tidak kenal waktu. Dalam hal ini jikalau dibiarkan terus menerus akan berdampak pada dirinya, keluarganya, hingga Masyarakat sekitar. Sehingga berdasarkan inisiatif dari beberapa warga masyarakat maka perlu untuk diajak berkegiatan yang positif dengan cara dilibatkan kedalam kegiatan istighosah.
2. Kegiatan istighosah memiliki pengaruh terhadap spiritualitas pemuda desa Kalianyar. Selain dibuktikan dengan antusias pemuda dalam mengikuti kegiatan istighosah. Hal ini juga dapat dilihat dari perubahan perilaku pemuda desa Kalianyar. Pasca terlibat aktif dalam kegiatan istighosah sudah jarang sekali aktifitas-aktifitas yang dulunya sering dilakukan seperti minum-minuman keras, nongkrong sampai sampai larut pagi dan lain sebagainya. Selain itu pasca mengikuti kegiatan istighosah pemuda desa Kalianyar terlihat aktif berjamaah dan meramaikan kegiatan-kegiatan keagamaan di masjid dan mushola lingkungannya.

B. Saran-saran

1. Alangkah baiknya setelah acara istighosah selesai, Ketika sarasehan atau makan-makan jamaah diwajibkan untuk duduk dengan tertib ditempat yang ada, ketika waktu pembagian makanan atau bingkisan biar tidak saling desak-desakan, hal ini agar tidak mengganggu jamaah yang lain.
2. Jamaah masyarakat dan juga pemuda juga harus rajin dan jangan sampai malas - malas dalam melaksanakan kegiatan istighosah karena kegiatan istighosah ini diikuti oleh berbagai masyarakat daerah dan digunakan sebagai rana wadah silahturohim anantara jamaah yang rutin mengikuti kegiatan istighosah yang sudah ada.
3. Alangkah baiknya jamaah disediakan tempat yang lebih nyaman lagi, karena banyak juga jamaah yang dari luar maslis atau ruangan yang tidak mengikuti kegiatan istighosah dan tidak bersungghuh-sungguh sebaiknya dipasang tenda-tenda agar saat hujan tidak kebingungan dan jamaah bisa mengikuti kegiatan dengan tertib dan lancer saat kegiatan dimulai.